



## Interview

### 患者さんの笑顔と スタッフの成長が使命

吉村歯科 大阪府箕面市  
院長 吉村 博氏



歯の形を模したエンブレムに「Y」の文字を表す4枚の葉(新芽)は、吉村歯科の想い・理念が育まれ大きく広がってゆく様子を表現しています。

**乾** 吉村先生とは医院デザインフェア(日本歯科新聞社主催)で初めてお会いしましたね。

**吉村** そうですね。自分の理想の医院作りを実現してくれる設計士を探していたところ、医院デザインフェアで、乾さんのプレゼンに引き付けられました。

その後、これまでに手がけた医院の事例を見せていただき、これなら設計も全てお任せできると思い、依頼することにしました。

実際には私の理想をはるかに超える出来映えでした。日本植物画協会会員の田中様よりお借りしたボタニカルアートが、あたかもギャラリーのような様相を醸し出しています。個室の診療室もそれぞれの目的に応じた美しく機能的な空間になっています。実際、リニューアル後に来院した全ての患者さんが感動してくださっています。

今回のリニューアルは私の50歳の節目と、医院のこれからの中長期計画の目標を達成する環境作りのために行いました。そしてリニューアルの意義を「吉村歯科に関わる全ての人の健康と笑顔と一緒に作り上げ、心豊かな社会の実現に貢献します」と掲げました。

**乾** 多くの方々のお力添えがあったと伺いましたが。

**吉村** 矯正部門では、20年来ご指導いただいている広島大学歯科矯正学分野教授の丹根一夫先生、義歯部門では諏訪先生、技工士の貝沼さん、堤さんのご指導を受けました。

経営戦略部門では船井総研より指導を受け、ケア(5S)部門ではデンタルタイアップの小原先生の指導を受けました。

**乾** スタッフの皆さんに一言お願いします。

**吉村** リニューアルに先立ち、原宿の石川歯科、宝塚の山田歯科、鷹取の佐伯歯科をスタッフとともに見学させていただきました。どの医院も組織力が素晴らしい、スタッフにとっても今後の目標となる医院でした。リニューアルをすると決めてから、短い準備期間の中で残業も厭わずリニューアルに向け頑張ってくれたスタッフの皆には、感謝の気持ちでいっぱいです。今回のリニューアルをスタート地点として、スタッフにとっても仕事を通じて成長でき、一人一人が輝ける環境を整えていくことが私の使命だと思っています。



昼間は大きな開口部より自然光が空間全体を柔らかく包み込む。夜は各アイテムに必要な光を照らし、昼間とは違う印象的な空間を演出。



ボタニカルアートやミドリエにより四季を演出。



ウォールナットの落ち着いた色合いと美しい木目が独特の気品を醸し出す。



自然の重厚さが高級感を演出。



水中を自由に泳ぐ魚たち。キラキラと反射する水面が心を癒す。

**医院** 水・ストーン・光・植物・木をふんだんに取り入れたデザインコンセプトの吉村歯科。自然の恩恵を受け、優しい空間を作り出しています。